



WK-D-ED

Die Deckenplatten werden zu Kühlmodulen, indem wir diese mit Wärmeleitschienen und einem Kupfermäander bestücken. Die einzelnen Elemente werden im Werk mittels eines Spezialklebers und einer Kühldeckenpresse dauerhaft miteinander verbunden.

Produktbeschreibung



Sämtliche auf dem Markt erhältlichen Deckenplatten aus Metall können mit unseren Aluminium-Wärmeleitschienen ausgestattet werden. Es ist auch möglich, dass diese Deckenplatten von einer Gipsdecke umgeben werden. Der Konvektionsanteil sowie der Strahlungsanteil beträgt je 50%. Dadurch wird ein maximaler Komfort der Kühldecke erreicht.